



FAST RESPONSE
WWW.FRN.CO.ID

Implementasi Program Hasanuddin Peduli Anak Sekolah, Kodim 1401/Majene Bagikan Makan Siang Bergizi

M Ali Akbar - SULBAR.FRN.CO.ID

Sep 20, 2024 - 14:41



Majene — Sebagai wujud implementasi Program Hasanuddin Peduli Anak Sekolah, Komandan Kodim 1401/Majene Letkol Czi I Made Bagus Asmara Putra, S.T., M.I.P., yang diwakili Pasiter Kodim 1401/Majene, Kapten Inf Sahrir, memimpin langsung pemberian makan siang bergizi kepada siswa-siswi SD

Negeri 60 Lembang, Kelurahan Lembang, Kecamatan Banggae Timur
Kabupaten Majene. Jumat (20/09/2024).

Kegiatan ini turut dihadiri oleh Ketua Persit Kartika Chandra Kirana (KCK) Cabang XXXVI Dim 1401, Ny. Lilis I Made Bagus, yang juga mendukung penuh pelaksanaan kegiatan tersebut.

Pemberian makan siang ini merupakan bagian dari upaya meningkatkan gizi anak-anak sekolah. Kegiatan ini merupakan program yang digagas oleh Pangdam XIV/Hasanuddin dan dilaksanakan secara serentak di seluruh wilayah Kodam XIV/Hasanuddin, termasuk di Kodim 1401/Majene.

Pasiter Kodim 1401/Majene, Kapten Inf Sahrir, dalam sambutannya menyampaikan bahwa program ini sejalan dengan visi yang diusung oleh Presiden terpilih untuk memberikan makan siang gratis kepada anak sekolah.

"Tujuan dari kegiatan ini adalah untuk mendukung kecerdasan dan tumbuh kembang anak. Dengan gizi yang tercukupi, kita berharap mereka dapat tumbuh menjadi generasi yang cerdas, kuat, dan siap bersaing menuju Indonesia Emas tahun 2045," jelasnya.

Selain itu, kegiatan ini juga diharapkan dapat membantu meningkatkan motivasi belajar siswa, sekaligus memberikan dorongan moral kepada para guru dan orang tua agar lebih memperhatikan kebutuhan gizi anak-anak mereka.

"Program ini juga merupakan bentuk dukungan dari TNI kepada masyarakat dalam menciptakan generasi muda yang lebih sehat dan berkualitas," tambah Kapten Inf Sahrir.

Kepala SD Negeri 60 Lembang mengucapkan terima kasih yang mendalam kepada Kodim 1401/Majene atas terselenggaranya kegiatan ini di sekolahnya.

"Kami merasa sangat bersyukur dan bangga, karena sekolah kami dipilih menjadi salah satu penerima manfaat dari program Hasanuddin Peduli Anak Sekolah ini. Semoga kegiatan seperti ini bisa terus berlanjut dan memberikan dampak positif bagi para siswa kami," ujarnya.